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Top 6.7 Beratung zum weiteren Umgang mit zwei Brücken über den neuen Burggraben 
westlich Annenhof 

Es geht allein um die beiden Brücken Annenhof Richtung Rodde. Der Sachstand geht noch 
nicht weiter, eine Rückmeldung steht noch aus. 
Frau Grundmann: Wir sollten die Protokolle suchen und das Ergebnis abwarten.  
Bürgermeister: Ggfls. kann ein Termin mit der DEGES vereinbart werden, um den künftigen 
Status zu besprechen. Wir müssen da ganz sachlich herangehen. Wir sind eine Gemeinde und 
müssen gewisse Verkehrssicherungspflichten gewährleisten.  
Herr F. Schult: Wenn wir diese Brücken übernehmen, wäre da ein großer Erhaltungsaufwand zu 
leisten. Ich selbst habe noch keine Unterlagen gefunden. Die Bürgermeisterin und das Amt 
haben damals für die Erhaltung gekämpft, sie hatten keinen Erfolg. Es war nicht die Sprache 
davon, die Brücken abzureißen, es sollte ein Aussichtsturm entstehen, von Abriss war damals 
nichts bekannt. Wir sollten den Sachverhalt ergründen. 
Herr E. Schult: Ich unterstütze den Vorschlag, uns mit der DEGES zu treffen, ich wäre auch 
gerne dabei. Ziel sollte sein, den Abriss zu verhindern. Eine Übernahme in Gemeindevermögen 
halte ich aus Kostengründen für nicht umsetzbar. 
Bürgermeister: Wir klären den Sachverhalt, sowohl in den Akten der DEGES als auch unseren. 
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